Gardez confiance, même dans les épreuves, les pires épreuves. Vient le temps du grand Combat. Priez, priez, enfants : «Notre secours est dans le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre».

[LE SEIGNEUR] Approche-toi de Mon Cœur et Je parlerai à ton cœur dans le silence, loin du monde, de ses tourbillons, de ses émeutes, de ses soubresauts.

Enfant, il y a voltige et voltige, et Je viens te prendre pour te mener dans la voltige de Mon Cœur, loin de la voltige du monde qui se perd, parce qu'il n'entend pas et n'écoute pas Ma Parole en lui, mais qu'il se complaît dans ses propres décisions humaines qui le mènent à la perdition. Oh! Orgueil du Satan qui emplit le cœur des hommes et dont la contrepartie est la destruction!

Enfants, il faut entrer dans le silence et prendre le temps de la contemplation près de Mon Cœur Sacré. Ainsi, seulement ainsi, pourront être dénoués tous les nœuds et déjoués les plans machiavéliques de bien de vos dirigeants, dont l'orgueil est la première chute et source d'aggravation des conflits. Enfants, Je ne vous demande rien d'autre que de rester unis à Mon Cœur Sacré et d'entrer dans le silence de la prière, loin du monde et de ses folies meurtrières. Retrouvez-vous tous en un seul lieu, près de Mes Tabernacles et unis, loin du monde, dans le silence de la prière, venez près de Moi déposer vos cœurs, vos pays, le monde entier, afin que la paix entre dans les cœurs et irrigue les âmes du Vent de l'Esprit.

Enfants, l'orgueil de beaucoup de vos dirigeants est responsable de toutes les adversités qui empestent les cœurs. La volonté de pouvoir, pareille à la peste, empeste le monde et fomente les guerres. Oh! Venez près de Mes Tabernacles poser vos demeures et, dans le silence des cœurs, Je vous porterai Ma Demeure et vous couvrirai de Mon manteau. Enfants, venez au refuge de Mon Cœur Sacré et dans le silence, loin du monde, de ses folies, de ses agapes, venez prendre des forces et retrouver Terre nouvelle. Vous n'avez d'autre remède, d'autre Salut que Mon Cœur Sacré; vous êtes Mes enfants et, si vous faites ce que Je vous commande, vous trouverez la paix, et la sagesse de Mon Cœur emplira votre demeure. Seule la prière, dans le silence, loin du monde, vous guidera et vous procurera des forces. En la Force vive de l'Amour que Je suis, vous serez conduits sur le juste chemin et les mensonges du monde ne pourront vous atteindre ni vous tromper.

La force, vous la trouverez dans les Écritures ; la sagesse, vous l'apprendrez près de Mon Cœur Sacré dans le silence du Tabernacle. Seul le silence, enfants, porte la paix, le silence vécu près de Mon Cœur Sacré, qui pour vous bat la chamade de l'amour. Si vous suivez Mes commandements, vous marcherez sur le juste chemin et vous ne vous tromperez pas de route.

J'attends chacun de vous! Quand allez-vous prendre le chemin de Mon Cœur Sacré? J'appelle! Pourquoi n'entendez-vous pas Ma voix qui s'adresse à chacun de vous par son nom? Enfants, cessez d'être incrédules! Marchez droit sur la route, levez le regard vers le Ciel de Mon Cœur, élevez vos cœurs dans la contemplation de Ma Présence et vous marcherez sur le juste chemin et vous ne serez pas trompés. Seulement dans la prière vous trouverez la juste voie. Les voies des plaisirs du monde sont futilité et perdition. Entrez dans la prière et vous trouverez le juste chemin et vous marcherez dans Mes pas. Prenez le Livre saint¹, nourrissez-vous des Écritures, le Souffle de Mon Esprit portera en vous le Feu de l'amour qui purifie et qui sanctifie. Il vous faut prendre le chemin et vous ne le prenez pas. Au carrefour, ne vous trompez pas de route! La route de la vie est celle qui mène au Ciel de Mon Cœur. Lisez le livre de la Sagesse, parcourez les Écritures inlassablement et vous aurez en vous la force de la vraie Nourriture. Enfants, Je suis vraie Nourriture et vraie Boisson², qui vient à Moi marche sur le juste chemin et trouve la voie du Salut.

Priez, veillez, apprenez le silence et, dans le silence, venez près de Mes Tabernacles trouver refuge et force dans le combat. Le combat s'avérera rude, enfants. Les forces ténébreuses entrent dans la Bataille finale pour mener l'homme, les hommes, à la perdition. La foi, ô la foi, enfants, est en danger de mort car vous avez perdu le sens de l'amour. Vous pensez marcher sur le juste chemin mais vous prenez souvent les chemins de perdition. Ne vous laissez pas tromper par les malins menteurs qui rôdent en permanence pour vous faire chuter et vous perdre. Enfants, priez sans relâche, le cœur amarré en le Mien afin de ne pas sombrer. Le Satan est fort et veut pour vous la perdition. Seulement dans le silence, le cœur et l'âme amarrés en Ma Présence, vous trouverez la force de résister aux attraits multiples et d'éloigner de vous les tentations ainsi que la peur des lendemains sans espoir.

Priez, enfants, priez. Gardez confiance, même dans les épreuves, les pires épreuves. Vient le temps du grand Combat. Ténèbre et Lumière s'entrechoqueront de plus en plus. Gardez le cap, le cœur en la Lumière de Mon Cœur Sacré. La voie de la prière est l'unique voie de secours. La prière du cœur, enfants, est la prière de l'amour qui s'ouvre au don, au don de recevoir aussi. Entrez dans la prière et, dans le silence, venez apprendre à aimer, en vous abandonnant à l'Amour que Je suis. Enfants, Je vous le promets, en retour vous recevrez des forces et la force de poursuivre votre route malgré tous les vents contraires. Ne prenez pas le chemin de perdition. Je suis le bateau qui vous mènera au tocsin du Ciel. Là, vous trouverez vigueur, force et joie dans le combat. La Lumière, enfants, chasse la ténèbre. Que peut le Bouc contre l'Agneau? Résistez, priez, gardez confiance, avancez droit sur le chemin du Ciel. Je vous le promets, Je vous le dis, à vos côtés Je suis et Je mène vos pas dans les Miens. Vous ne chuterez pas, enfants, mais vous vous envolerez et sur le chemin vous marcherez dans l'allégresse, la joie au cœur.

Priez, priez, enfants : «Notre secours est dans le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre»³.

Entrez dans l'allégresse, soyez dans l'allégresse, le temps vient de la délivrance et le monde retrouvera la paix !

Priez, enfants, priez. Seule la prière dans la confiance sauvera le monde. L'apostasie qui règne porte la ténèbre et les lois iniques, mais votre se-

¹⁾ La sainte Bible.

²⁾ Cf. [Jn 6, 51-58]

³⁾ Cf. [Ps 123, 8]

cours est dans le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la Terre, et vous le savez!

La croix, enfants, est le chemin du Juste.

Je te⁴ le dis : tu marcheras droit dans la ténèbre si dans Mon Cœur Sacré tu poses tes pas. Avance et ne te retourne pas, tout retour en arrière est perdition. Avance sur le chemin de l'Étoile et tes pas te mèneront au Ciel de Mon Cœur.

⁴⁾ Le Seigneur S'adresse à chacun.